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令和 7年１月１日（第 105 号 ) 東京地方税政連

年頭挨拶

　新年あけましておめでとうございます。
　年頭に当たり会員の皆様に旧年中にいただき
ました絶大なる御協力、御支援に対しまして心
から御礼申し上げます。
　また、昨年行われました衆議員選挙では各後
援会の方々大変お疲れ様でした。
　今回の選挙の結果につきましては周知の通り
でございます。これは納税者にとって行政に関
わる煩雑かつ不親切 ( ？ ) な制度の導入等、納税
者の思いが現れた結果ではないかと推察し、逆
に今後、議員の先生方が、より我々の要望に耳
を傾けてくれるようになれば良いと思います。
　税政連は税理士会が作成した建議書を政治家
に陳情し実現していただくために活動する団体
であり、その恩恵は全税理士が等しく享受する
ものであります。と同時に「無償独占」も享受
しているのです。にもかかわらず会員の半数近
くが政連に未加入である現状を大変憂慮してお
ります。
　その為、会員の未加入者の増加に伴う組織率
の低下傾向に歯止めがかからない状態が続いて
おります。特にコロナ流行当たりからその傾向
が著しくなっているようで、これは新入会員が

本会や政連の活動を認識してもらう場が、殆ど
設けられなかったことも一因ではないかと思う
反面、新入会員の方々が支部の定例会や行事に
参加しない傾向があり、なかなか接触できる
チャンスがなく勧誘が難しい現状です。
　会務の活性化と会員の増加につきまして執行
部といたしましては、政連活動の目視化、要望
事項の実現、各支部における啓蒙活動への支援
等を行うとともに活動の効率化による支出の削
減も併せて行いながら本年も頑張っていく所存
でございます。
　最後に今年一年の皆様の弥栄を祈念しつつ新
年の挨拶とさせていただきます。

東京地方税理士政治連盟

鈴木　崇晴
会　長
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令和 7年１月１日 （第 105 号 )東京地方税政連

　新年あけましておめでとうございます。
　平素より会員の皆様には神奈川県税理士政治
連盟の活動に格別のご理解とご協力を賜り、心
より厚く御礼申し上げます。
　昨年８月６日の神奈川県税理士政治連盟第
５８回定期大会につきましては、大勢のご来賓、
会員のご出席を賜り盛大に開催が出来ましたこ
とあらためて深く感謝申し上げます。
　さて、税政連は税理士法第１条の「税理士の
使命」を全うするため、また税理士法第４９条
の１１の税務行政その他租税又は税理士制度に
ついての建議権を実現するために活動していま
す。本連盟は税理士の社会的地位の向上を目指
し、税理士会の施策実現に向けて、支部との連
携を強め、また税理士による国会議員等の後援
会活動を推進し運動を展開しております。令和
６年度税制改正法案では、事業承継税制、賃上
げ促進税制、インボイス制度の見直しなど日税
政が要望した項目が盛り込まれています。
　さて、昨年１０月に行われた第５０回衆議院
議員総選挙において、神奈川選挙区推薦２３名
中、当選１４名、比例復活４名、落選５名とい
う結果でした。各後援会の役員の皆様、支部会
員の皆様には多大なる支援、激励訪問等を行っ
て頂き心より感謝申し上げます。

　また、昨年１１月１１日発足の第二次石破内
閣では第一次からの再任を含め、当神奈川選挙
区から４人の閣僚が入閣しています。鈴木馨祐
法務大臣、浅尾慶一郎環境大臣、坂井学国家公
安委員長、三原じゅん子子供政策少子化対策大
臣です。今後の税政連活動、後援会活動にとっ
て大変心強く、大きな好機になると期待してお
ります。
　後援会活動そして国政選挙への対応は、税政
連にとって最も重要な活動の一つです。
そのためには本連盟の組織率の強化が不可欠で
あります。神奈川県連５２％、山梨県連９４％、
地区連としては５５％に対して全国１５単位税
政連は５２％という組織率の現状です。全支部
を挙げての充分な税政連活動を行うには潤沢な
財政基盤が必要です。
組織率増強に向けて、各支部の皆様には更なる
ご支援をよろしくお願い申し上げます。
　結びに本年も本連盟の活動に更なるご理解と
ご支援をお願い申し上げますとともに、会員の
皆様にとって素晴らしいい一年となりますよう
心よりお祈り申し上げまして、年頭のご挨拶と
させていただきます。

神奈川県税理士政治連盟

一ノ瀬　裕
会　長
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　新年あけましておめでとうございます。
　令和７年の年頭にあたり、会員並びに関係す
る皆様に新年のお祝いを申し上げます。
　日頃より税政連活動に、ご理解とご協力をい
ただきましてありがとうございます。心より感
謝申し上げます。
　昨年は１月の能登半島地震、９月の奥能登豪
雨等と自然災害の多い年でした。
　１０月の衆議院議員総選挙におきましては山
梨県連推薦候補者２名が当選されました。後援
会及び会員の皆様のご協力に感謝申し上げま
す。
　税理士会は特別法人であり政治活動が制限さ
れているので、税政連が税理士会の要望の実現
に向けて政治活動をしています。
　山梨県連も新体制で１年半年が経ち順調に活
動をしているところであります。
　昨年８月には「令和７年度税制改正に関する
要望」の陳情を山梨県関係国会議員の先生方の
地元事務所等で後援会と一緒に行いました。
　税政連活動の原点は日頃の地道な活動であり
特に「税理士による後援会」活動です。
議員の先生方との信頼関係を構築し税制改正要
望等の活動につなげてゆくことが重要だと考え
ています。
　会員の皆様には、税政連活動及び税理士によ
る後援会活動に関心を持っていただいて、是非
積極的な参加をお願いします。

　最後になりましたが、令和７年が皆様に実り
多い希望に満ちた素晴らしい１年になりますよ
うに心よりお祈り申し上げて、新年の挨拶とさ
せて頂きます。

山梨県税理士政治連盟

中込　公人
会　長
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令和 7年１月１日 （第 105 号 )東京地方税政連

国会議員新年挨拶

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。
　日頃より、東京地方税理士政治連盟の皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。
　税理士の皆様方におかれては、暮らしのパートナーとして中小企業や個人
事業主の方々を支え、またわが国唯一の税務の専門家として、地域社会の発
展に貢献されていることに、心から敬意を表します。
　今、人口減少やデジタル化、価値観の多様化など、わが国経済社会を取り
巻く環境が大きく変化し、税務業務の重要性がますます高まっています。

衆議院議員　菅義偉（神奈川２区）

　これからの時代、安心・安全に資する税制環境を築くためには、社会と国民をつなぐ架け橋として、現
場の最前線で活動されている皆様の声が必要不可欠です。
　住みやすい豊かな暮らしを守り、次の時代に向けて新たな社会を創っていくことは、政治の使命でもあ
ります。本年も引き続き、皆様とともに、未来のための確かな一歩を歩んでまいりたいと考えています。
　貴連盟並びに会員の皆様のご活躍とご多幸をお祈り申し上げます。

第 99代内閣総理大臣

　新年あけましておめでとうございます。
　昨年は、東京地方税理士政治連盟の皆様のご支援を賜り、国政において引
き続き働かせていただく機会を得ましたことに、心より感謝申し上げます。
　税理士の皆様は、納税者と行政をつなぐ重要な役割を担い、公正で透明な
税制運営の基盤を支えておられます。
　特に近年では、デジタル化や国際税務など新たな課題に対応しながら、同
時に、コロナ禍からの回復、事業承継、資金繰りへの対応など税務以外の経

衆議院議員　篠原豪（神奈川１区）

営へのアドバイスも期待されるなど、地域経済を支える中小企業の強い味方としてご活躍されています。
　私は、税制がより公平で簡素、そして成長を後押しするものとなるよう努めるとともに、微力ながら税
理士業務がより円滑に行える環境整備に尽力してまいる所存です。
　皆様のご意見に真摯に耳を傾け、税制や行政の改善に向けた架け橋となる覚悟です。
　本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

衆議院安全保障委員会筆頭理事

　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、良き新年をお迎えの
こととお慶び申し上げます。お陰様で昨年の衆議院選挙では 2 期目を重ね、
参議院議員時代から通算すると 15 年目を迎えることが出来ました。「経済の
中西」の存在は、税理士の皆様方のお力添えあってのことと改めて御礼を申
し上げます。
　ご承知の通り、昨年 1 月に NISA が質・量共に大幅な変化を遂げました。「日
本経済の成長と共に家計部門を豊かに」と、自民党の財務金融部会長として大

衆議院議員　中西健治（神奈川３区）

改革の実現に向け奔走しただけに、末永く国民の皆さんのお役に立つ制度となることを切望しております。
　ただ、自分自身が国際金融市場の最前線で 20 年以上を過ごしただけに、公正で透明性の高い金融市場
が必要不可欠であることも十分承知しています。市場のお目付け役として、税理士の皆様がご活躍される
ことを大いに期待しております。
　貴連盟の益々のご発展と、会員の皆様の御健勝と御多幸をお祈り申し上げます。

自由民主党税制調査会幹事
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　新年あけましておめでとうございます。東京地方税理士政治連盟の先生方
におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　お蔭様をもちまして、第五十回衆議院総選挙を経て、第二次石破内閣にお
きましても国家公安委員長、防災担当大臣を拝命いたしました。引き続き、
国民の安全を守り、安心を確保するお役目をしっかりと務めてまいります。
　昨秋までは自民党税制調査会の幹事として議論の一端を担わせていただき
ました。国務大臣就任に際して同会幹事の職を離れましたが、今後も税制に

関心を持ち、引き続き勉強を重ねてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。税理士の先生方
よりご指導を賜りながら、国政の場で更に活発な税制議論を進めてまいりたく存じます。
　結びに、東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と本年が皆様方と日本社会にとって実り多い 1 年とな
りますようお祈り申し上げ、新春のご挨拶とさせていただきます。

衆議院議員　坂井学（神奈川５区）
防災担当大臣

　新年あけましておめでとうございます。東京地方税理士政治連盟の皆さま
におかれましては、健やかな新年をお迎えになられたことと拝察いたします。
　また、「改革に、終わりなし。」と訴えた昨秋の総選挙では、力強いご支援
を賜りましたことを心より感謝申しあげます。
　この度、第二次石破内閣にて総務大臣政務官を拝命いたしました。担当は
地方自治および消防行政でございます。7 期 26 年間務めた横浜市会議員の経
験を活かし、全力で職務に取り組ませていただきます。

　激甚化する災害対応等、行政へのニーズはますます多様化し、賃金と物価の上昇に合わせてあるべき税
制も常に変化する、まさに「税制改革に、終わりなし。」という状況でございます。今後とも専門家であ
る皆さまからのご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。
　最後になりましたが、貴連盟の益々のご発展と会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶
とさせていただきます。

衆議院議員　古川直季（神奈川６区）
総務大臣政務官

　新年あけましておめでとうございます。
　日頃より、税制のスペシャリストとして政治と地域住民、中小企業、各界
とをつなぐという重要な役割を担っていただく皆さまにおかれましては、大
変なご多忙の中で、新年をお迎えのことと拝察申し上げます。皆さまが税理
士業界の発展に向けて大変ご尽力されていることに、深く敬意を表します。
　また、2015 年 7 月に設立していただきました「税理士による鈴木けいすけ
後援会」をはじめ、日頃より私の政治活動をお支えいただき、東京地方税理

法務大臣

士政治連盟の皆さまには旧年中も大変お世話になり、感謝申し上げます。
　これまで、自民党政調副会長、企業会計小委員長として様々な税制、経済政策に関与してまいりました
が、昨年 11 月より法務大臣に就任いたしました。今後とも御指導賜りますようお願い申し上げます。
　多様化する社会で、税理士の皆さまの専門的な知識と技術が大きな役割を果たす中、税理士業界のニー
ズを的確に捉え、国政の場から税理士業務の円滑な遂行に資する基盤づくりが必要不可欠です。
　本年も、引き続き皆さまとの連携を深め、共により良い社会の実現に向けて全力を尽くしてまいります。
　末筆ではございますが、皆さまのご健勝とご発展を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

衆議院議員　鈴木馨祐（神奈川 7区）
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　謹んで、新年のご挨拶を申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟会員の皆さまにおかれましては、健やかに良き新
年をお迎えのことと存じます。
　昨年 10 月に執行されました、第 50 回衆議院総選挙におきましては、多大な
お力添えを賜りまして、8 期目の当選を果すことが出来ました。あらためて感謝
申し上げます。昨年に引き続き、党国会対策委員長として、熟議を尽くす国会
運営に努めてまいりたいと存じますが、国内外の喫緊の課題が山積しています。

　所謂「年収の壁」については、堅実な議論をした上で、あらゆる面で公平な制度設計が求められます。
物価高による家計への圧迫、また、中・小規模事業者の皆さまの厳しい状況が未だ続いていることも踏ま
え、窓口としてご活躍の先生方からのご意見とご指導を頂戴して、お示しいただいております「税制改正
に関するご要望」につきましても、改善に向けて働いてまいります。
　最後に貴連盟の益々のご発展と会員の皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げます。

衆議院議員　笠ひろふみ（神奈川 9区）
立憲民主党国会対策委員会委員長

生活向上や中小企業事業者への支援の拡充に向けて努力を続けてきました。今後も国民皆様の声に耳を傾
け、より良き税制度の構築に努めて参ります。
　また、税理士業務のデジタル化や受験資格要件の緩和など、貴連盟の様々なご要望を重く受け止め、よ
り便利で信頼できる税理士制度の確立と税理士の地位向上にも努めて参ります。
　結びに、貴連盟並びにご関係皆様の益々のご活躍をお祈り申しあげ、ご挨拶とさせて頂きます。

　新年あけましておめでとうございます。
　納税者のための税理士業務や権利擁護に向けた、東京地方税理士政治連盟
皆様の永年にわたる多大なるご貢献に深甚なる敬意を表します。
　また、小生の政治活動にも常に温かいご後援を賜り、心より深謝御礼を申
しあげます。
　私は、永年にわたり自民党税制調査会副会長を務めており、衆議院財務金
融委員長や財務副大臣の経験者として税制改正大綱の策定にも関与し、国民

衆議院議員　田中和德（神奈川 10区）
自由民主党税制調査会副会長

　新年あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、日頃より納税者に寄り
添い、公正かつ的確な税務支援に多大なご尽力を賜り、心より感謝申し上げます。
　現在、日本経済を取り巻く課題が多岐にわたる中で、税制や税務行政の環
境も大きく変化しております。インボイス制度が本格的に施行され、納税者
の対応が求められる中で、税理士の先生方のサポートは一層重要な役割を果
たしています。また、マイナポータルを活用した税務申告の普及や、電子帳

自由民主党国会対策委員会副委員長

簿保存法の運用見直しなど、税務のデジタル化が進む一方、これに伴う新たな課題にも適応する力が求め
られています。
　このような時代の転換期において、先生方が専門知識を活かし、迅速かつ的確にご対応されて、公正な立場
で納税者の信頼に応えておられる姿勢に改めて深い敬意を表します。私も、税理士制度を支える法整備や税制
改革の議論に積極的に取り組み、先生方がその専門知識を存分に発揮できる環境づくりに尽力してまいります。
　結びに、東京地方税理士政治連盟の皆様のご健勝と、ますますのご活躍を心よりお祈り申し上げ、新年
のご挨拶とさせていただきます。

衆議院議員　三谷英弘（神奈川８区）
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新時代の、扉をあけるために。
　あけましておめでとうございます。健やかに新年をお迎えのこととお慶び申
し上げます。日頃よりあたたかいご指導を賜り、心より感謝申し上げます。
　昨年は自民党総裁選、そして第 50 回衆院選と続けて、本当に大きなご支援を
いただきました。「新時代の、扉をあける。」として、物価高対策や経済対策に
加えて、政治改革と規制改革も強く訴えました。今、改革を断行しなければ次
の世代に間に合わないとの一心でした。全国遊説で地元を不在にする中、各種

自由民主党神奈川県連会長

会合の参加や投票の呼びかけなど、力強いご尽力をいただいたことに、改めて感謝申し上げます。
　昨年末には後援会の総会と懇親会を開いていただき、参加の先生方とじっくり懇談することができました。
夏の懇談会に続く席上では、税制だけでなく公的年金制度、そして政治改革など国政に関する課題も多くい
ただきましたので、本年もその解決に向けて全力を尽くしてまいります。
　いわゆる「103 万円の壁」を筆頭に、所得税や社会保険料の負担に関して、具体的な見直しが進んでいます。
税制改正が必要なこの見直しに関して、後援会の先生方とも連携をさせていただき、国民にとってより良い
制度となるよう努めてまいります。

衆議院議員　小泉進次郎（神奈川 11区）

　２０２５年、世界の混沌の内に新たな年が始まります。相次ぐ戦禍の拡大、
命を脅かすほどの温暖化や災害の多発、不安な時代に生きる私たちが今一度
自分たちの暮らす社会のあり方を見直していく、また行かねばならない時で
もあります。
　取り分け我が国においては、予想を遥かに上回るスピードで進む超少子高
齢社会は、これまでの税制や社会保障制度の持続可能性を問うところとなっ
ています。

　先の第五十回衆議院選挙で自民党が比較第 1 党となり、立憲民主党も大きく議席を伸ばし、与野党が伯仲し
ています。こんな時だからこそ，虚心坦懐に国民の命と暮らしのための政策を真剣に議論する国会にしなくて
はならないと思います。取り分けこの間大きく取り上げられた１０３万円の壁？問題では、減税に多くの国民
的関心が向かい、本来の税を通してより良い社会を作る、という論点が忘れ去られている様にも思えます。
　税理士会の皆様のご指導、どうか宜しくお願い致します。

衆議院議員　阿部知子（神奈川 12区）
小児科医師

　新年あけましておめでとうございます。
　令和７年の輝かしい幕開けにあたり、東京地方税理士政治連盟の先生方に
は、平素より税制の健全な発展と納税者の権利保護のために多大なるご尽力
を頂いておりますことに、心から敬意と感謝を申し上げます。また、とりわ
け昨年は政治連盟のご推薦を頂き大変お世話になりましたことに重ねて御礼
を申し上げます。
　現下の経済環境下での政策課題のひとつは、物価の安定による国民生活の

不安を払拭することにありますが、本年は、経済再生や社会課題の解決に向けた取り組みを一層強化する
重要な年となります。税制改正を通じた日本経済の主柱である中小企業の支援や地域活性化策の推進にお
いては、税務の専門家として常に納税者と共にある先生方のご提言、ご建議は不可欠です。
　引き続きご意見ご提言を賜りながら、新しい時代をきり拓く力強い国創りを目指して参りますので、本
年も宜しくお願い申し上げます。

衆議院議員　あかま二郎（神奈川 14区）
自由民主党相模原市連合会会長
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　あけましておめでとうございます。
　これまで日本では、所得情報といえば前年の確定申告の情報しかありませ
んでした。所得把握のデジタル化を進めれば、困っている人たちに、プッシュ
型の支援を迅速に実施できるようになります。
　マイナンバーを使って個人の所得、保険料、所得税、地方税を名寄せして、マ
イナポータルに表示させると同時に、ｅ－ＴＡＸ、ｅＬ－ＴＡＸに自動入力し、
税額や還付金額が自動計算できるようにすれば、個人の年末調整を廃止して、す

べての国民に確定申告をしていただくことができるようになります。
　国民全員が、確定申告をすることで、税と社会保険料をいくら負担しているのか、しっかり認識してもらう
ことで、税と社会保険料を自分事として考え、その使い途にも厳しい目を向けるようになることが期待されます。
　デジタル技術を駆使して、税に関する業務を抜本的に改革する元年にしていきたいと思います。
　今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　河野太郎（神奈川 15区）

　明けましておめでとうございます。昨年 10 月の総選挙では、皆様方のお力
添えにより、初の小選挙区連勝で 6 期目の当選となりました。
　今年は、国対委員長代理として、野党内、党内の異なる意見を「懐広く」
調整し、野党一致して与党に対して時に厳しく対決し、時に必要な合意をす
る「熟議の国会」を実現する重い責任を担って参ります。
　所得税については、「103 万円の壁」の引上げを総理も発表していますが、
本メッセージを記載していた 12 月 10 日現在では詳細は分かっておりません。

税率を滑らかにして、トータルで低所得者は減税になるが極端な税収減にはならないようにするのが、公
平かつ長期的に安定する税制になると個人的には思っています。
　本年も、経済の現場に最も近い税理士の皆様のご指導を賜り、中小企業と国民生活の立場から国政の改
革に大いに汗をかいてまいります。引き続きよろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　後藤祐一（神奈川 16区）
立憲民主党国会対策委員会委員長代理

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。東京地方税理士政治連盟の関係者の
皆様にとって、明るい幕開けでありますことを願っております。
　旧年中には総選挙が行われ、多くの方々にお支えいただき、5 期目を重ね
ることができました。
　デフレからの脱却も体感できず、税の負担や、仕組みに苦しむ方々が多く
いらっしゃいます。税の専門家である皆様からも、現場のお話を丁寧にうか
がいながら、場当たり的な対応ではなく、将来を見据えたシステムへと転換

していけるよう力を尽くしてまいります。また政治不信が広がっていることに真摯に反省し、民間並みの
ガバナンスをもって「見える化」していくことで、信頼を寄せていただけるよう不断の努力を続けます。
　巳年は復活と再生の年と言われています。積み残した課題から脱皮し、より力強く前へと進んでいける
よう精進してまいりますので、引き続きのご指導をお願いいたします。素晴らしい年となりますように！

衆議院議員　牧島かれん（神奈川 17区）
自由民主党団体総局長
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　新年おめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様におかれましては、新春を健やかにお迎え
のことと心よりお喜び申し上げます。平素よりご指導、ご支援を賜り厚く御
礼申し上げます。昨年は石破政権が発足し、その直後に行われた衆議院議員
総選挙では皆様の絶大なる支援を頂きました。皆様とはこれまで以上に連携
を深めながら、国家国民のために働いて参る所存です。
　さて、昨年末の自由民主党の人事において、税制調査会の副会長に再任致

自由民主党税制調査会副会長

しました。ご要望頂いております「賃上げ促進税制に関する繰越税額控除限度超過額等の繰越控除制度の
創設」、「事業承継税制の特例承継計画の提出期限延長」など、税制面での環境整備に引き続き尽力して参
る所存です。
　最後になりますが、政治連盟ならびに関係者の皆様の益々のご活躍を祈念し年頭の挨拶とさせて頂きます。

衆議院議員　山際大志郎（神奈川 18区）

　新年あけましておめでとうございます。東京地方税理士政治連盟の先生方
におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げ
ます。
　昨年 10 月の総選挙で初当選をさせていただきましたが、税理士連盟の先生
方には選挙前から大変お世話になり、おかげさまで全国７人しかいない自民
党新人の小選挙区当選者になることができました。国会に初登院後、自民党
政治改革本部において政策活動費の廃止や、旧文通費の透明化などを訴え、

同本部の事務局次長に就任させていただきました。税理士会の先生方も地元で租税教育を行っていただい
ていますが、納税者の皆様に適切に納税をいただくためには、政治改革が不可欠だと考えています。本年
も、地域や連盟において様々なご意見をいただき、ご指導賜りますよう、何卒よろしくお願いいたします。

衆議院議員　草間剛（神奈川 19区）
自由民主党政治改革本部事務局次長

　年頭にあたり一言、ご挨拶申し上げます。
　まずは、昨年の総選挙に対しての先生方のご支援に心から感謝いたします。
　この選挙を通じ、最大の問題は物価が上がっている状況に対して、企業の
価格転嫁が進んでいない、また所得、収入が追いついていない、このことに
よる生活の苦しさ、経営の苦しさがあり、これに対応できていない政治状況
があると感じました。
　この結果を受けとめ、物価高を超える所得、収入の上昇を実現しなければなりません。

　所得、収入を上げるという観点では、予算で処置しようとすると市場にお金を流すことによりさらなる
物価高を招く可能性があります。よって減税の方が効果は高いと言えます。
　また、当面の税収のみを議論しできる・できないを判断し税の議論を硬直化させている状況を変えなけ
ればなりません。
　さらに、私たちが政権復帰した 12 年前の国の年間税収は 38 兆円、令和 5 年の税収は 72 兆円です。こ
れは増税したからではなく経済が活性化したから上がったのです。
　よって、税を調整することで経済をいかに活性化させるかという観点も必要です。
　これらを踏まえ、国民生活を良くする為、尽力して参りますので先生方のご指導を宜しくお願いいたします。
　結びに先生方の益々のご活躍、ご健勝を心から祈念し挨拶とします。

衆議院議員　中谷真一（山梨 1区）
自由民主党副幹事長
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　謹んで新春のお祝いを申し上げます
　皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます
　昨年の衆議院選挙において、公明党比例区南関東ブロックより初当選させ
ていただきました。貴連盟には絶大なるご支援を賜り、心より御礼申し上げ
ます。大変にありがとうございました
　物価高やエネルギー費、人件費の高騰により中小企業者を取り巻く状況は
厳しさを増しています。税務の面からお支えていただいている皆様だからこ

そ現実を直視されていることとお察しします。
　経済の好循環を推し進めるためにも中小企業が価格転嫁の仕組みや賃上げの促進は不可避です。昨年に
は賃上げ促進税制が改正されており周知広報についても先生方のご協力が必須であり、日頃からのご尽力
に対して敬意を表します。また、現場のご意見を含めご指導ご鞭撻いただければ幸いに存じます
　貴連盟の益々のご発展と皆様にとって素晴らしい 1 年となりますよう心よりお祈り申し上げます

衆議院議員　沼崎満子（比例代表）
公明党神奈川県本部副代表

　初春のお慶びを申し上げます
　昨年環境大臣を拝命し、11 月には環境省に「税理士によるあさお慶一郎後
援会　大臣室表敬訪問」として役員並びに後援会の皆様にお越しいただきま
した。日頃より税理士政治連盟の先生方には大変お世話になっておりますこ
と心から感謝申し上げます。
　昨年は税制改正や社会保障制度の見直しなど、重要な議題が数多く取り上
げられました。その中で税理士政治連盟の皆様が果たされた役割は誠に大き

環境大臣

く、その活動と成果には深く敬意を表します。税務に関する専門家として政治と市民・中小企業をつなぐ
役割を積極的に果たし、一般納税者側の視点からも主張され、公正な税制の確立、税務行政の改善のため
活動されておりますことは、高く評価されるべきものであります。本年も皆様の専門知識と経験が存分に
活かされ、税制の健全化と国民の利益向上に寄与することを期待しております。　2025 年、更に飛躍の
年となりますよう共に力を合わせてまいりましょう。

参議院議員　浅尾慶一郎（神奈川県）

　新年おめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方には、新春をご健勝にてお迎えのことと
お喜び申し上げますと同時に、日頃より多大なるご支援を賜り、心より感謝
申し上げます。
　昨年の衆議院選挙では、皆様から多くの温かい激励やご意見を頂き、深く
感謝しております。現在、物価高や政治への不信感が広がる中、これらの課
題に全力で取り組み、安心して暮らせる未来を築いてまいります。

　税理士の皆様は中小企業支援の主役として、経営や税務支援を通じ地域経済の発展に多大な貢献をされ
ています。特に、経営革新等支援機関としての取り組みは、地域の中小企業にとって心強い存在です。特
に「103 万円の壁」の引き上げなど国民生活に直結する課題において、皆様の知見が一層求められます。
　本年も皆様のご要望を真摯に受け止め、国政に反映すべく努力してまいります。東京地方税理士政治連
盟の益々のご発展と先生方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

衆議院議員　堀内詔子（山梨２区）
衆議院外務委員会委員長
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　新年あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、税の専門家として社
会に対して重要な貢献を果たして頂いていることに、心より感謝を申し上げ
ます。
　さて政治は税金の使い道を決めることと同義です。それだけに、その原資
となる税の仕組みや徴収は、国や社会の形を規定します。ですが、日本人の
納税者意識は高いとは言えず、それが政治への無関心を生み、ひいては納税

者の意思に即した政治が行われづらくなっています。その点毎年頂いている税政連からのご意見は、日頃
から接してらっしゃる中小企業や個人事業主が困っていること、そして苦しんでいることを税の専門家と
いう立場から、集約、整理されており、そのような意味で大変貴重な示唆に充ちています。私は本年度も
税理士の先生方と歩調を合わせ、これらの問題解決にあたっていく決意です。ぜひ引き続きのご指導の程
よろしくお願い申し上げます。

参議院議員　牧山ひろえ（神奈川県）
参議院経済産業委員長

　謹んで新春のお慶びを申し上げます。
　先生方におかれましては、健やかに初春をお迎えのことと存じます。日頃
より“税務の専門家”として、中小企業をお支え頂いておりますことに深く
敬意を表するものでございます。
　政府がまとめた「新たな総合経済対策」には、物価高騰を上回る賃上げの
流れをつくるための賃金・所得増への方策や物価高対策など、我が党の提言
を踏まえた施策が多く盛りこまれました。これらをスピーディーかつ適正に

執行できるよう推進してまいります。さらに中小企業・小規模事業者の賃上げを促す税制支援をはじめ、
税にまつわる諸課題についても、先生方よりご指導を賜りながら、解決に向けて全力で取り組んでまいり
ます。引き続きよろしくお願い申し上げます。
　結びに、先生方の益々の御活躍と貴政治連盟の更なる御発展を心より御祈念申し上げ、新年御挨拶とさ
せていただきます。

参議院議員　佐々木さやか（神奈川県）
公明党女性局長

　新年あけましておめでとうございます。
　令和 7 年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様には、インボイス制度に加え、定額減税の
実施に多大なご協力を賜り、また昨年に発生した「令和 6 年能登半島地震」
復興支援へのご尽力に深く感謝申し上げます。
　これまで公明党としても、納税者の利便性向上を目指して、ICT 化の推進、
多様な人材確保のため、税理士試験制度の改正などに取り組んでまいりまし

公明党神奈川県本部代表

たが、公平・公正な税制の確立と安定した税収の確保のため、引き続き皆様のお力が必要となります。
　今後の大きな課題となる、物価上昇を乗り越える構造的な賃上げの実現や雇用の７割を占める中小企業
の生産性向上、さらには昨年から議論を続けております年収の壁への対応にもしっかりと取り組んでまい
ります。
　本年も東京地方税理士政治連盟のご発展と、益々のご隆盛を心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさ
せていただきます。

参議院議員　三浦信祐（神奈川県）



- 13 -

令和 7年１月１日 （第 105 号 )東京地方税政連

　新年明けましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様方には、税務に関する専門家として、適正
な税務申告にご尽力いただいていることに心より感謝申し上げます。
　昨年来、円安による物価の高騰などによる中小企業等の苦境が続いている
なか、税理士の皆様方が適切なアドバイザーとして我が国の経済発展に貢献
されていることに心より敬意を表します。
私も昨年秋の石破新内閣誕生により、内閣府特命担当大臣を拝命いたしまし

た。引き続き先生方の指導を頂戴しながら全力で頑張って参る所存です。
　結びに東京地方税理士連盟の益々のご発展と皆様方のご健勝ご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶
とさせていただきます。

参議院議員　三原じゅん子（神奈川県）
内閣府特命担当大臣

　東京地方税理士政治連盟の皆様、新年あけましておめでとうございます。
　日本の経済産業の現場を支える先生方の日々のご尽力に改めて敬意を表し、
日頃の温かいご指導ご支援に心から感謝申し上げます。昨年は待ちに待った
後援会を設立賜り、大変ありがたく、今夏の改選へ励みとなります。私は宇
宙機関で約 28 年間勤務し、産業振興を目的とした法制度の立案検討や政府・
海外との交渉に長く携わり、法務課長も経験し政府に税制改正要望を何度も
提出して協議して参りました。また、父が小規模製造業を長く営み、私自身

も中小企業診断士であるため、近年のインボイスの問題をはじめ、中小事業者や労働者・家計の観点から
近年の税負担の公平性や税制度の複雑さについて改善の必要性を感じ、国会でも政策提言を行っておりま
す。「税は国家なり」。今後もよりよい社会に向けて皆さまのお声を国会にお届けし精進して参ります。よ
り一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

参議院議員　水野素子（神奈川県）

　令和 7 年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　今年は、消費税の軽減税率制度を単一税率制度に戻すこと、そしインボイ
ス制度導入に伴う各種特例措置について適用期限を延長すること、さらには、
少子化対策について税制面での検討を行うことが課題になると考えています。
　私が長年にわたり研究している江戸時代の農政家・小田原出身の二宮尊徳
翁は、年貢米を量る枡（ます）の標準化や、飢饉に際して年貢米を免除する
仕組みづくりなど税制改革でも大きな実績を残しました。

前神奈川県知事

　あらためて中立的で簡素な税制という大原則に立ち返ることで、日本の経済を活性するとともに、長期
的な視点に立って日本の国力を維持・回復させるためにご指導を賜りますようお願いいたします。
　最後に東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と会員の皆様のご健勝をお祈りし、新年のご挨拶とさせ
ていただきます。

参議院議員　松沢成文（神奈川県）
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　謹んで新年のお慶びを申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方には、税務に関する専門家として経済社
会の発展にご貢献賜りますことに心より感謝申し上げます。
　昨年、我が国の名目 GDP は 600 兆円を超え、賃金上昇率は 33 年ぶりの高
水準を示すなど、いよいよ成長と分配の好循環が動き出しております。足元
の物価高に伴う国民負担の軽減を図りつつ、国民の豊かな暮らしのため賃上
げと投資が牽引する成長型経済を実現するべく引き続き政府与党一体となっ

て邁進して参ります。
　また、一昨年より 1 年間にわたり務めて参りました内閣官房副長官を退任致しました。官邸の一員とし
て無事に職責を全うできましたのも先生方のご理解とご支援の賜物と心より感謝申し上げます。
　結びに、貴連盟の益々のご発展と先生方の一層のご活躍を心よりご祈念致しますと共に、本年もご指導
ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

参議院議員　森屋宏（山梨県）
自由民主党副幹事長

　新年おめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様には平素より大変お世話になっております。
　さて、昨年の衆議院選挙において皆様には大変世話になりました。わが党
は大変厳しい審判を受けることとなりました。この民意を厳粛に受け止め謙
虚に反省し、これまで以上に丁寧な政権運営を行っていかなくてはなりませ
ん。現在年収の壁が問題となっており、政府も昨年暮れの経済対策で自公国
の三党間で見直しの合意をしました。社会経済の環境が変わる中で、従来の

枠組みが現状に合わなくなっている側面もあります、様々な議論を積み上げ可能な限り幅広い合意形成を
得ることが今後の政権運営を占います。
　私も参議院予算委員会の理事、自民党において国土交通、文部科学部会などの副部会長を拝命いたしま
した。皆様の声を届けるべく今後の予算審議の国会論戦には気を引き締めて望んで参ります。
　本年も皆様にとって素晴らしい一年となりますよう祈念いたします。

参議院議員　永井学（山梨県）
自由民主党国土交通部会副部会長

「中小企業の成長で物価高を乗り越える」
　新年明けましておめでとうございます。今年度も引き続きご指導の程を心
よりお願い申し上げます。
　各先生方におかれましては、ロシアのウクライナ侵略が続き、北朝鮮の参戦、
中東情勢の不透明化、物価高を上回る賃金上昇が道半ばであり、各顧問先へ
の各種相談支援活動に対して敬意を表します。
　「税こそ政治」とは、よく言われることですが、まさに政治に携わる一人と

自由民主党政務調査会副会長

して、日々実感しているところです。
　衆議院総選挙は大変厳しい結果となり、少数与党として、昨年末に行われた令和 7 年度自民党税制調査会で、
私が特に力を入れて議論したのが、中小企業関連税制でした。中小企業の成長促進で物価高を乗り越えるためです。
　今年は、7 月に参議院議員選挙があります。引き続き貴連盟の目的である「納税者のための民主的な税
理士制度ならびに租税制度を確立するため」に、大いに議論していきたいと考えております。引き続きご
指導を心よりお願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　

参議院議員　赤池誠章（比例代表）
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　新年あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎
えのこととお慶び申し上げます。
　また、皆様におかれましては、日頃より税務行政の推進とともに地域社会
の発展に対し、多大なるご尽力をいただいておりますことに、心より敬意と
感謝の念を表します。
　昨今のめまぐるしい社会情勢の変化の中、「東京圏」と混同されがちな「東

京一極集中」をはじめ、本県における税務行政には様々な課題が山積しております。今後も、税務の専門
家である皆様にお力添えをいただきながら、課題解決に向け取り組んでいく所存でございますので、引き
続きご指導、ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、この一年の東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と、皆様のご健勝を心より祈念申し上げ、
新年のご挨拶といたします。

神奈川県知事　黒岩祐治

　新しい年を迎え、謹んで新春のあいさつを申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、益々ご清栄のうちに
新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　本県では、今年度を「県民生活強靱化元年」と位置づけ、様々な外部環境
の変動に対しても、可能な限り平常を維持できる社会をつくる「ふるさと強
靱化」と、県民全ての可能性に道を拓き、豊かさの元となる価値を創出する「『開
の国』づくり」という二つの大きな政策の柱のもと「県民一人ひとりが豊か

さを実感できる山梨」の実現に向けて取り組みを進めているところです。
　県がこうした取組を進めていくためには、その財源となる税収を確保することが極めて重要です。
　先生方におかれましては、税務に関する専門家として、引き続き、本県税務行政の推進にご支援、ご協
力を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、先生方のご健勝とご活躍を祈念申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。

山梨県知事　長崎幸太郎

　昨年１０月の衆議院選挙では、力強いご支援をいただき厚く御礼申し上げ
ます。公明党にとって、きわめて厳しい結果となりました。少数与党として、
政策決定に当たっては、野党の意見も真摯に聴き、幅広く合意を形成してい
くべきという民意だと受け止めています。　
　日本経済が、長期にわたる停滞を脱し、成長軌道に乗ることができるかど
うかのカギは、安定した賃金・所得の伸びにあります。そのためには、中小・
小規模事業者の経営を改善し、賃上げ等の原資を確保することが必要です。

コスト増の適正な価格転嫁、人材・設備への投資促進、円滑な事業承継などの施策を強力に推進していき
ます。
　大きな経済の転換点において、地域の中小・小規模事業者に常に寄り添い、実情を最も理解されている
税理士の皆さまへの期待は極めて大きいと実感しています。本年も、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い
申し上げます。

参議院議員　上田勇（比例代表）
公明党政調会長代理
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　新年明けましておめでとうございます。
　平素より、税理士会の先生方には無料税務相談などの市民サービス、そし
て審議会等の役職へのご就任を通じて、専門的な見地から市政へご尽力をい
ただいておりますことに心から感謝申し上げます。
　ふるさと納税、物価高騰、昨秋の選挙からは長年課題となっていた所謂 103
万円の壁の課題など、地方税財政に大きな影響を与える案件が山積していま
す。

　税理士による後援会にて有意義な意見交換をさせていただいておりますが、あるべき税制度や、特に中
小企業が抱える課題などについて、これからも共有し、課題解決に向けた行動をご一緒させていただきた
く存じます。お陰様でこの 10 年で市内中小企業における黒字法人は約 4,800 社から 8,600 社以上に増え、
全国や他政令市の平均を大きく上回る伸びを示しています。これは、経営者の皆様のご尽力はもちろんの
ことですが、税理士の先生方のサポートの賜物です。市制 100 周年から新たに始まるまちづくりを、これ
からも共に歩んでまいりたいと存じます。

川崎市長　福田紀彦

　東京地方税理士政治連盟の皆様におかれては、喜びに満ちた新年をお迎え
のことと存じます。
　貴連盟の皆様は、日頃より公平な立場で正しい税知識の普及に力を尽くさ
れるとともに、本市税務行政にも多大なるお力添えをいただき、厚くお礼を
申し上げます。
　本市は昨年、市制施行から７０年という節目を迎えました。人口約８万人でス
タートした本市は、現在人口７２万人を擁するまちに成長しております。県内唯

一のリニア中央新幹線新駅設置工事も進み、首都圏南西部の広域交流拠点として、更なる発展が期待されます。
　本年も「誰一人取り残さない」を合言葉に、次代を担う子どもたちをはじめ全ての人がワクワクする相模
原の実現を目指し、チャレンジを続け、３０年後の市制１００周年に向け、希望の襷をつないでまいります。
　引き続き、市政へのご理解、ご協力をお願い申し上げるとともに、本年が皆様にとり、実り多く、素晴
らしい一年となりますことを祈念いたします。

相模原市長　本村賢太郎
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後援会だより

「税理士による黒岩祐治後援会」第１１回定期総会報告

　令和 6 年 9 月 10 日、横浜桜木町のブリーズベ
イホテル（横浜市中区）において「税理士による
黒岩祐治後援会」第 11 回定期総会が開催されま
した。今回はご来賓として鈴木崇晴東京地方税理
士政治連盟会長、一ノ瀬裕神奈川県税理士政治連
盟会長、税理士による公益活動サポートセンター
青木理事長を初めとして、他の税理士による後援
会会長 5 名、及び神奈川県税理士政治連盟支部長、
幹事長 4 名のご参加を頂き、後援会会員は 36 名
の出席で総勢 47 名という人数で盛大に執り行わ
れました。
　原清助後援会長の、日頃のご協力に対する謝辞
を含めた挨拶に始まり、第１部の議案審議に於き
ましては当後援会副会長の八城一夫議長の進行宜
しきを得て、１号議案の活動報告、会計報告、2
号議案の「税理士による黒岩祐治後援会」監事選
任の件、３号議案の活動計画、予算案いずれも滞
りなく可決承認されました。鈴木地区連会長、一
ノ瀬県連会長のご祝辞を頂戴して第一部の議案審
議が終了し、丁度そのタイミングで黒岩知事が会
場に駆けつけて下さり第二部の知事による講演を
行って頂きました。
　内容は知事が執筆し先ごろ出版されました「嫌
われた知事」という書籍についてでした。戦後
最悪の凶行と言われた「津久井やまゆり園」事件
にどう対処したか。良かれと思い決定したことが

全て否定され障害当事者、障害者家族、職員たち
と会話を重ねていかに抜本的な改革に結びつけて
いったか。等々について約３0 分強にわたって熱
のある講演をして頂きました。
　知事にはこの後も今まで以上に神奈川県の発展
の為尽力いただかなくてはなりません。又税理士
による公益活動の推進に多大なご協力を期待して
皆様方の益々のご支援ご協力をお願い申し上げる
次第です。来年度の神奈川県包括外部監査人への
4 度目の税理士の登用についても可能性が高まっ
てきております。
　その後の懇親会では、知事には過密スケジュー
ルで続いての公務予定が入っているにもかかわら
ず退出予定時間のギリギリまで各テーブルを回っ
て意見交換を通して会員との懇親を深めて頂きま
した。会員にとりましても貴重な機会を得ること
ができ、お陰様で大変意義深い定期総会となった
事を感謝申し上げる次第です。

（幹事長　宮島和比古）
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「税理士による笠ひろふみ後援会」定期総会報告

　令和 6 年 9 月 17 日に「税理士による笠ひろふ
み後援会」の定期総会を開催した。東京地方税理
士政治連盟から辻泰二郎幹事長、神奈川県税理士
政治連盟から一ノ瀬裕会長と田中秀拓幹事長及び
税理士による牧山ひろえ後援会から横濱英紀会長
と六鎗勝明幹事長を来賓としてお招きし、また本
後援会会員１７名が出席した。笠ひろふみ議員も
総会の冒頭より出席いただいたなか、活動報告と
会計報告が行われた。
　その後の懇親会にて笠議員から政局の現況につ
いてのスピーチをいただき、総選挙をまじかに迎
えた時期とも相まってとても熱のこもった総会と
なった。

（会長　吉内弘充）

「税理士によるみたに英弘後援会」定期総会開催報告

　令和 6 年 9 月 13 日（金）、東京地方税理士政治
連盟から大澤清治副会長、神奈川県税理士政治連
盟から一ノ瀬裕会長、田中秀拓幹事長を来賓にお
迎えして、「税理士によるみたに英弘後援会」定
期総会開催致しました。
　三谷衆議院議員より国会報告と令和７年度税制
改正要望についても触れていただきました。国会
報告では三谷議員が推し進めようとしている海外
との自由な貿易、自由な経済交流について実現の
ためにどのようなアプローチがなされているかを
ご説明いただきました。税制改正要望については、
特に年末調整の実施時期・所得税の確定申告期間、
また今年は特に１月から災害も多かったので特例
非常災害により生じた損失の取扱いにも触れ、ご
賛同をいただき、今後の税制改正の指針にしたい
旨をお話になり、参加者一同大いに期待が膨らみ
ました。

　懇親会は会場をカラオケ店に移動し参加者全員
が自慢の喉を披露し、特に三谷議員は３曲も披露
され、大盛り上がりでした。
　ご出席いただきました先生方に改めてお礼申し
上げます。
　ありがとうございました。

（幹事長　平山紀美子）
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「税理士による福田紀彦後援会」定期総会開催報告

　令和 6 年 10 月 30 日、川崎フロンティアビル（川
崎市川崎区）に於いて第８回定期総会を開催しま
した。当後援会は、福田紀彦川崎市長の市政活動
を支持し支援活動を行うとともに、税理士の公益
活動を通じ市政に貢献し、税理士制度の発展に努
めるべく、平成 27 年 1 月 20 日に発足しました。
　当日は、福田市長をはじめ、鈴木崇晴東京地方
税理士政治連盟会長、一ノ瀬裕神奈川県税理士政
治連盟会長、田中秀拓幹事長を来賓にお招きし、
また、東京地方税理士会の川崎南支部、川崎北支
部、川崎西支部の各支部より２０名を超える後援
会員を迎えることができました。

　福田市長からは、市税についてのお話と、川崎
市政の実情と課題、これからの抱負について、貴
重なお話を伺うことができました。
　定期総会では、令和 4 年度と令和 5 年度の活動
報告、会計報告、監査報告及び令和６年度の事業
活動計画案、役員について審議、いずれも可決さ
れました。
　定期総会終了後は引き続き懇親会を実施し、更
なる親交を深めるとともに、当後援会の益々の発
展を誓い合うことができました。

（会長　西山裕志）

「税理士による鈴木けいすけ後援会」定期総会報告

　令和 6 年 11 月 18 日 18 時 30 分から新横浜グレイ
スホテル ( 横浜市港北区 ) において「税理士による
鈴木けいすけ後援会」の第８回定期総会を開催した。
　佐野光明東京地方税理士政治連盟副会長、鈴木
正和神奈川県税理士政治連盟副会長及び田中秀拓
幹事長、内村久美子神奈川県税理士政治連盟神奈
川支部長のご臨席を賜り、議長の辻泰二郎会長に
よる進行で議案審議に入った。
　前年度の活動・収支及び新年度の活動について
後援会幹事長と糠森瑞幸会計担当より説明があ
り、これらの議題について全会一致にて滞りなく
可決承認され、佐野副会長のご祝辞を頂戴した。
その後、法務大臣に就任した鈴木けいすけ議員が
会場に到着され、会場参加者全員の記念撮影を行
い、法務大臣の受任報告、国会報告並びに現在の
国際情勢について講演していただき、質疑応答と
大臣と出席者との名刺交換にて定期総会は無事に
終了した。

　定期総会に続いて鈴木正和副会長の乾杯の音頭
で懇親会が始まり、食事をする間も出席者の活発
な意見交換が交わされた。最後は田中幹事長の閉
会の挨拶と辻後援会会長の手締めで盛会裏に閉会
となった。

（幹事長　國馬春夫）
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「税理士による阿部とも子後援会」定期総会

　令和６年 11 月 22 日（金）、藤沢名店ビル（藤沢市）
において、藤田伸哉東京地方税理士政治連盟副会
長、甲谷隆和神奈川県税理士政治連盟副会長を来
賓にお招きし、「税理士による阿部とも子後援会」
の第 5 回定期総会が 17 時 30 分より開催された。
　前回より５年ぶりの総会で、急遽開催が決まっ
たこともあり、集まり具合が心配されたが、それ
なりに集まっていただき、主催者側としては胸を
なでおろした次第である。例年通り会長挨拶、活
動報告、決算報告と、すべて女性役員により滞り
なく可決承認された。

　19 時には阿部とも子衆議院議員が到着。フレン
ドリーな雰囲気の中、石破首相や野田党首への女
性の眼からみた具体的な注文、日ごろ感じている
鋭い税金への思い等々、私たちがワクワクするよ
うな話が飛び交った。1 時間を超える話し合いで、
お互いの認識が深まったと感じられた。このよう
な会が開催できたことに感謝している。

（会長　吉澤陽子）
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「税理士による牧山ひろえ後援会」定期総会

　「税理士による牧山ひろえ後援会」の定期総会
を令和 6 年 11 月 25 日（月）税理士会館にて開
催しました。出席者は会員１０名、ご来賓３名の
１３名でした。横濱英紀会長の挨拶により開会し、
直ちに議案審議に入り第１号議案から第３号議案
まで滞りなく可決承認されました。その後、鈴木
崇晴東京地方税理士政治連盟会長、一ノ瀬裕神奈
川政治連盟会長よりご挨拶をいただき総会は無事
閉会しました。
　総会終了後、崎陽軒（橫浜駅東口）にて懇親会
を開催しました。参加者は、牧山ひろえ参議院議
員をお迎えして秘書１名、会員８名、ご来賓１１
名の２１名でした。懇親会は着席式で３テ－ブル
に別れ、牧山ひろえ議員は各テ－ブルに３０分ず
つ移動し親睦を深めました。
　懇親会は、横濱会長の挨拶により開会し、懇親会
中に鈴木会長、一ノ瀬会長、税理士による笠浩史後
援会の吉内弘充会長よりご挨拶を頂戴しました。

　参議院の選挙区は神奈川県全域になりますの
で、神奈川県税理士政治連盟の各支部長様にご来
賓としてご出席をお願いし７名の支部長様がご出
席くださりご挨拶をいただきました。
　食事終了後、牧山ひろえ議員より２０分程ご挨
拶をいただき、牧山議員の政治家を目指した理由
や、議員として今後の活動目標などのお話しは、
牧山議員のお人柄が表れとても感動いたしました。
　久保田秀雄会員の挨拶により懇親会は閉会し、
集合写真を撮影しました。
　牧山議員が会場の出口にて出席者の皆様一人一
人にお声をかけられ懇親会は終了しました。

（後援会幹事長　六槍勝明）

「税理士による水野もと子後援会」が設立総会開催

　令和 6 年 11 月 5 日、税理士会館 ( 横浜市西区 )
において「税理士による水野もと子後援会」( 立
憲民主党・神奈川選挙区 ) の設立総会が開催され
た。当日は来賓として水野もと子参議院議員、鈴
木崇晴東京地方税理士政治連盟会長、一ノ瀬裕神
奈川政治連盟会長が出席した。
　榊洋二発起人が開会を宣し、藤田伸哉発起人代
表により設立趣意書が読み上げられた。藤田代表
を議長に選出し、上程された議案の全てが可決承
認され、後援会が設立された。初代会長には藤田
代表が、幹事長には橋爪隆夫会員がそれぞれ選任
された。

　藤田会長から「10 月 27 日行われた衆議院議員
選挙で立憲民主党が大躍進をしました。この勢い
で、来年の参議院議員選挙も勝ち抜きましょう」
と挨拶があった。祝電の披露後、来賓の鈴木、一
ノ瀬両会長のあいさつに続いて水野議員から「当
選依頼お願いをしていました後援会が設立され大
変大変感激をしております。来年は参議院議員選
挙の年、税政連と連携を密にして当選を目指して
頑張ります協力を宜しくお願いします」と謝辞が
述べられた。

( 会長　藤田伸哉 )
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「税理士による小泉進次郎後援会」定期総会報告

　令和 6 年 11 月 30 日 ( 土 )16 時から横須賀セン
トラルホテル ( 横須賀市 ) に於いて「税理士によ
る小泉進次郎後援会」の定期総会を開催した。
　鈴木崇晴東京地方税理士政治連盟会長、一ノ瀬
裕神奈川県税理士政治連盟会長及び田中秀拓幹事
長、税理士による菅義偉後援会の新井通夫幹事長
のご臨席を賜り、議長の谷中英司後援会会長によ
る進行で議案審議に入った。前年度の事業報告並
びに収支報告を清水耕一幹事長が説明し、これら
の議案について採決を諮ったところ満場一致にて
可決承認された。
　議案審議終了後、鈴木会長、一ノ瀬会長にご祝
辞を頂戴した。

　その後、小泉進次郎議員が会場に到着され、先
に行われた自民党総裁選挙や衆議院選挙について
の話、今後の国際情勢並びに国内の経済情勢など
多岐に渡りご講演いただいた。
　定期総会終了後の懇親会では、新井幹事長による
乾杯のご発声とともに和やかな歓談の時間となっ
た。会食中も小泉議員は懇親会場の各テーブルを回
られ、出席者の方々と活発な意見交換をしていただ
いた。三堀孝夫前地区連会長の中締めにより懇親会
は盛会裏に終了した。最後に会場外のロビーにて参
加者全員で記念撮影を行った。

（幹事長　清水耕一）
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日本税理士政治連盟第 58 回定期大会出席

　令和6年9月26日(木)、日本税理士政治連盟第58回定期大会がオークラ東京（東京都港区）で開催された。
東京地方税理士政治連盟からは鈴木崇晴会長他 13 人の代議員が出席した。
　解散、総選挙近しと予想される中、政治不信を招いた裏金問題に関わった議員を推薦するか否かが真剣
に討議された。
　懇親会にでは、自由民主党の総裁選最中の河野太郎議員、新代表に選出された野田佳彦議員が当連盟の
テーブルに挨拶にみえられた。

( 広報委員長　藤田伸哉 )
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税政連だより

年月日 摘要 会場
東京地方
税政連
活動

神奈川県
税政連
活動

10/1 第７回証票伝達式 税理士会館 8 階 〇
10/1 会務打ち合わせ会 税政連事務局 〇 〇
10/5 衆議院議員ごとう祐一 各地区集会 JA あつぎ睦合支所 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊
10/7 自民党神奈川県連「企業 ･ 団体 選挙対策会議」 ﾛｲﾔﾙﾎｰﾙﾖｺﾊﾏ 〇
10/8 自由民主党神奈川第 10 選挙区支部 緊急会議 川崎日航ﾎﾃﾙ ＊＊＊＊
10/10 共催研修（戦後日本政治の構造：講師椛島洋美氏） 税理士会館８階
10/12 自民党神奈川６区衆議院議員古川なおき時局講演会 保土ヶ谷公会堂 〇
10/18 自民党神奈川 19 区くさま剛総決起大会 宮前市民会館 ＊＊＊＊
10/19 衆議院議員ごとう祐一 各地区集会 JA あつぎ南毛利支所 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊
10/19 衆議院議員中西けんじ国政報告会 かながわ県民ｾﾝﾀｰ 〇
10/21 本会　理事会 Web 開催 〇
10/26 衆議院議員中西けんじ国政報告会 鶴見公会堂 ＊＊＊＊
10/30 税理士による福田紀彦後援会 定期総会 川崎ﾌﾛﾝﾃｨｱﾋﾞﾙ 〇 〇
10/31 ４委員会合同による正副会長幹事長　打合せ会 税政連事務局 〇 〇
11/1 神連 第４回財務委員会 税政連事務局 〇
11/1 第８回証票伝達式 税理士会館 8 階 〇 〇
11/1 会務打ち合わせ会 税政連事務局 〇 〇
11/1 第 2 回　顧問会 円 〇 〇
11/5 河野太郎と 21 世紀の日本を語る会 東京ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ 〇
11/5 神連 ４委員会合同前段会議 税理士会館 3 階 〇 〇
11/5 神連 第２回支部長 ･ 支部幹事長会、組織委員会、後援会

対策委員会、選挙対策委員会 合同会議 税理士会館 5 階 〇 〇
11/5 税理士による水野もと子後援会　設立総会 税理士会館２階 〇 〇
11/8 税理士会館 定期総会 税理士会館 〇 〇
11/12 税理士によるあさお慶一郎後援会　大臣室表敬訪問 環境省 〇 〇
11/14 データ通信ゴルフコンペ 相模原ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 〇
11/15 会務打ち合わせ会 税政連事務局 〇 〇
11/18 本会　新入会員懇談会 税理士会館８階 〇
11/18 柳下剛君の第 117 代神奈川県議会議長就任を祝う会 横浜ﾛｲﾔﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 〇
11/18 税理士による鈴木けいすけ後援会 定期総会 新横浜ｸﾞﾚｲｽﾎﾃﾙ ４階 ｳﾞｨｵｰﾚ 〇 〇
11/19 神奈川県知事「黒岩祐治君を励ます会」 ﾛｲﾔﾙﾎｰﾙﾖｺﾊﾏ 〇 〇
11/21 前衆議院議員甘利明君を囲む会 横浜ﾍﾞｲｼｪﾗﾄﾝ 〇 〇
11/22 税理士会館 定期総会役員及びテナント関係者との秋季親

睦ゴルフコンペ ﾚｲｸｳｯﾄﾞｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 〇
11/22 税理士による阿部とも子後援会　総会 藤沢名店ﾋﾞﾙ 6 階 〇 〇
11/25 事務局職員連絡会議 県民共済ﾌﾟﾗｻﾞ 〇
11/25 税理士による牧山ひろえ後援会　総会 税理士会館２階 〇 〇
11/30 税理士による小泉進次郎後援会 定期総会 ｾﾝﾄﾗﾙﾎﾃﾙ４階　ｸﾘｽﾀﾙ 〇 〇
12/2 第９回証票伝達式 税理士会館 8 階 〇 〇
12/2 会務打ち合わせ会 税政連事務局 〇 〇
12/5 協同組合　忘年会 横濱ﾍﾞｲｼｪﾗﾄﾝ 〇 〇
12/6 鈴木馨祐 政経モーニングセミナー ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ 〇 〇
12/6 税理士会館　忘年会 県民共済ﾌﾟﾗｻﾞﾋﾞﾙ 〇
12/9 片山さつき政経セミナー ANA ｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙ東京 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊
12/10 もとむら賢太郎を励ます会㏌相模原 けやき会館 ＊＊＊＊ 〇
12/12 自民党議員団との忘年会 金香楼 〇 〇

12/11 地区連　第６回財務委員会 
神　連　第５回財務委員会 税政連事務局 〇 〇

12/13 東京地方税理士会川崎北支部 創立六十周年記念祝賀会 ﾎﾃﾙ精養軒 〇 〇
12/17 本会　第４回理事会 ｱﾊﾟﾎﾃﾙ＆ﾘｿﾞｰﾄ < 横浜ﾍﾞｲﾀﾜｰ >

３階ﾍﾞｲﾀﾜｰﾎｰﾙ 〇

東京地方税政連活動・神奈川県税政連活動
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年月日 摘要 会場
東京地方
税政連
活動

神奈川県
税政連
活動

12/18 地区連 ･ 神連合同 正副会長打合せ会 金香楼 〇 〇
12/18 地区連 第１回役員選考委員会 金香楼 〇
12/18 神 連 第１回役員選考委員会 金香楼 〇
12/18 地区連 ･ 神連 第３回合同会議 金香楼 〇 〇
12/19 税理士により中西けんじ後援会 設立総会 喫茶こっこ 〇 〇
12/23 衆議院議員　田中和徳　第 40 回新都市構想セミナー 海運ｸﾗﾌﾞ 2F ﾎｰﾙ 〇 〇
12/25 第１０回証票伝達式 税理士会館 8 階 〇

年月日 摘要 会場

10/3 東京地方税理士会甲府支部新入会員を囲む会 税理士会館
10/10 推薦審査会 税理士会館
11/6 第 39 回親善ゴルフ大会 境川カントリー倶楽部
11/7 第１回新年賀詞交歓会実行委員会 税理士会館
12/3 中間監査 税理士会館
12/5 広報委員会 税理士会館
12/16 第２回新年賀詞交歓会実行委員会 税理士会館
1/1 山梨県連だより第 24 号発行

山梨県税政連活動

　横浜市 265 億円、川崎市 115 億円。この数字何の金額かお分かりですか ?
横浜市、川崎市に在住の税理士の方々もされていると思いますが、ふるさ
と納税による令和 5 年度の他市町村への流出額です。すなわち税収減です。
県内でも相模原市、藤沢市、大和市も流出が多く「赤字」が生じています。
川崎市は税収が多いため国からの補填はされず、これによって通常受けられる
公共サービスの低下が生じています。やはりこういう制度はいかがなものか。
本来は、「生まれ故郷やお世話になった地方自治体を応援する」という目的で
平成 20 年に導入されたふるさと納税。しかし、ここに来て特産品、名産品目
的の寄付納税。同時に高級返礼品競争、更に高額所得に有利な制度。そしても
う一つ争点になっている「103 万円から 178 万円」にアップした場合の税収減。
これでは地方自治体もたまらないでしょう。

（広報委員長　藤田伸哉）

編集後記
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令和 7年１月１日（第 105 号 ) 東京地方税政連

「税理士による推薦国会議員等及び後援会」名簿
令和７年１月１日

　衆議院　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東京地方税理士政治連盟
国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長 幹　事　長 結成年月日

篠原　豪 立　民 神奈川　１ （中山捷彦） － －
菅　義偉 自　民 神奈川　２ 佐々木　哲夫 新井　通夫 H  9.12. 4
中西　健治 自　民 神奈川　３ 松江　泰弘 秋本　晃伸 ※２

坂井　学 自　民 神奈川　５ 笠原　美和 日下部　文映 R    5.  3.22
古川　直季 自　民 神奈川　６※ 1 齋藤　敏治 星野　友紀 R    4.11.14
鈴木　馨祐 自　民 神奈川　７※ 1 辻　泰二郎 國馬　春夫 H27.  5.11
三谷　英弘 自　民 神奈川　８※ 1 岸　蔚 平山　紀美子 R    3.  1.  5
笠　浩史 立　民 神奈川　９ 吉内　弘充 川瀬　博之 H16.  1.11
田中　和德 自　民 神奈川１０ 枝村　和道 池上　英嗣 H  8.  5.18
小泉　進次郎 自　民 神奈川１１ 谷中　英司 清水　耕一 H21.10.31
阿部　知子 立　民 神奈川１２ 吉澤　陽子 宮治　千枝子 H28.  3.23
あかま　二郎 自　民 神奈川１４ 小山　智祐 小形　剛央 H28.11.22
河野　太郎 自　民 神奈川１５ 守屋　和徳 城田　英昭 H  8.  6.17
後藤　祐一 立　民 神奈川１６ 三橋　正人 遠藤　哲也 H22.  1.22
牧島　かれん 自　民 神奈川１７ 槙島　正雄 石川　和俊 H27.11.11
山際　大志郎 自　民 神奈川１８※ 1 大森　行雄 小笠原　輝昭 H26.  9.19
草間　剛 自　民 神奈川１９ （五味雅彦） － －
中谷　真一 自　民 山　梨　１※ 1 田中　茂樹 鈴木　博之 H28.  4.18
堀内　詔子 自　民 山　梨　２ 湯山　智治 清水　学 H27.10.  1
沼崎　満子 公　明 比例代表 （松永しのぶ） － －

 ※１比例南関東ブロックにて当選　※２税理士有志による中西けんじ後援会が R5.10.18 に設立

参 議 院 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　

国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長
（推薦人代表） 幹　事　長 結成年月日

浅尾　慶一郎 自　民 神奈川県 今林　千昭 大場　尚之 H11.   5.18
牧山　ひろえ 立　民 神奈川県 横濱　英紀 六槍　勝明 H21.   5.18
佐々木　さやか 公　明 神奈川県 阿部　幸宣 大﨑　ケイ子 H25.   6.20
三浦　信祐 公　明 神奈川県 亀重　恵美子 西山　昌秀 H28.   5.17
三原　じゅん子 自　民 神奈川県 中村　泰宏 近藤　高司 R    5.12.   8
水野　素子 立　民 神奈川県 藤田　伸哉 橋爪　隆夫 R    6.11.   5
松沢　成文 維　新 神奈川県 （瀧浪　貫治） － －
森屋　宏 自　民 山 梨 県 天野　友一 江井　誠 R    1.   5.20
永井　学 自　民 山 梨 県 若尾　和成 小林　茂幹 R    4.   9.26
赤池　誠章 自　民 比例代表 石橋　秀樹 池田　善一 H19.11.17
上田　勇 公　明 比例代表 芋川　広教 松永　しのぶ H21.   2.   3
片山　さつき※ 自　民 比例代表            － －   H31.   3.22

県知事・市長　　　　※片山氏については、第 26 回参議院議員通常選挙（R4 年）にて推薦しているが「東日本六税政連の税理士による後援会」として「東京税政連」が管轄している為会長等の記載はしない。

首長名 党　派 選　挙　区 会　長 幹　事　長 結成年月日
黒岩　祐治 無所属 神奈川県知事 原　清助 宮島　和比古 H25.   9.   5
長崎　幸太郎 無所属 山梨県知事 村松　滝夫 羽田　昭徳 H27.12.21
福田　紀彦 無所属 川崎市長 西山　裕志 江口　進 H27.   4.10
本村　賢太郎 無所属 相模原市長 鈴木　健司 東元　勇樹 H21.12.12

前 ( 元 ) 国会議員・支部長等
国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長 幹　事　長 結成年月日

義家　弘介 自　民 神奈川１６ 須藤　紳次郎 中村　和惠 H30.  7.26
丸田　康一郎 自　民 神奈川１３ 鈴木　正和 清水 洋州 ※

甘利　明 自　民 神奈川２０ 鈴木　昌彦 冨岡　弘文 H11.  1.  5
※ 税理士有志によるまるたこう一郎後援会が R6.5.15 に設立
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の３日間はノースタッフデーのため無料体験・見学はできません。
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税理士会館のご案内税理士会館のご案内

株式会社　税理士会館



所定の手数料が受け取れます

お問合せ先：東京地方税理士協同組合事務局 TEL 045-243-0551

組合の各種事業については、ホームページもご覧ください。
https://www.tochizeikyo.com/

東京地方税理士協同組合に
是非ご加入ください

東京地方税理士協同組合は、
１．組合員等の社会的地位の向上と福利厚生の充実を図る
２．提携企業との共存共栄を図る
３．税理士会に貢献する

を基本方針として、税理士会では行う事の出来ない各種収益事業等を行っております。
これらの事業で得た収益は、税理士会との共同事業、ご協力を頂いた支所への交付金
として、又、組合員等への福利厚生事業等として還元しています。

①組合員・準会員 加入のメリット

②提携先企業への情報提供のメリット

③提携生保各社への関与先紹介カード・税理士代理店登録のメリット

組合への加入は、出資金（準会員は預り金）10,000円のみ。
会費は一切ありません。

◎提携企業への関与先紹介により成約のとき、

ギフトカードを進呈

◎小規模企業共済・中小企業倒産防止共済へご加入（関与先含む）のとき、

ギフトカードを進呈

◎あんしん財団へ関与先等のご紹介をいただき加入されたとき、

◎紹介カードのメリット 紹介カード提出で1,000円のギフトカード
契約成立で更に9,000円のギフトカード

◎代理店登録のメリット 新規代理店登録者・紹介者にギフトカード
保険成約のとき各生保会社より代理店手数料

◎各種厚生事業の参加・優良図書の割引購入・税務手帳等の無料配付

◎横浜スタジアムの野球観戦へ抽選でご招待

◎慶弔規程による慰労金制度等

◎協同組合利用券の配付 ※協同組合利用券は、ブックマートや研修会でご利用いただける券で、
組合員・準会員への還元として、年によっては配付します。
過去実績：平成28年度以降、毎年配付。





おすすめ
します！

この広告は、自動車保険・火災保険の概要について説明したものです。詳しい内容につきましては、「ご契約のしおり（約款）」「重要事項等説明書」などをご覧ください。
（集団扱契約としてご契約いただけるのは、保険契約者および被保険者が損保ジャパンの定める条件を満たす場合のみとなります。）
☆詳しい内容については、取扱代理店または、損保ジャパンまでお問い合わせください。 SJ24-05814（2024年8月8日作成）

＜自動車保険＞
万全の受付体制でいつでも安心 ～夜間・休日も初動対応～

加入中の保険と同じ補償内容でも、一般契約より ５％割安に！
一般の口座振替分割払に比べて５％の分割割増がありませんので割安となります。一括払の場合は5％の割引が適用されます。（ただし地震保険を除きます）

東地税協の集団扱制度は損保ジャパンの商品を採用しているので、
万が一事故にあった場合の対応力が違います!!

東京地方税理士協同組合
組合員・準会員の先生・事務所勤務のみなさま

東地税協集団扱制度東地税協集団扱制度
自動車保険

火災保険

＜取扱代理店＞

引受保険会社／損害保険ジャパン株式会社 団体・公務開発部第二課
〒160-8338 東京都新宿区西新宿1-26-1 TEL：03-3349-5402（受付時間：平日の午前９時から午後５時まで）

突然の事故で不安なお客さまのお
話を聞き、受付や相談対応を行う
のは当たり前。
損保ジャパンは事故受付後、事故
の相手方・病院への連絡、代車手
配などを実施するので、最も不安な
事故現場での相手方への対応を任
せられます。

＜自動車保険・火災保険＞
安心の事故専任スタッフ数と最新技術を駆使した事故対応

業界最大規模の
保険金サービス拠点数

損保ジャパンの事故専任スタッフ数は約1万人。
47都道府県に263か所※の保険金サービス拠
点があるため、お客さまや相手方の近くで、専門
スタッフによる迅速かつ高品質なサポートが可能
です。 ※2024年4月時点

人工衛星やＡＩ技術で
被害を早期に確認

人工衛星のデータから浸水被害のエリアや浸水
深を把握し早期に損害調査を実施します。
台風による被害もＡＩ技術による予測により、
発災前から災害対策本部設置の準備を開始し
迅速な保険金支払い体制を構築します。


